

# EL TRIUNFO HA SIDO LA MAS NOBLE IDEA CIVICA QUE SE HA AGITADO EN ESTA CAMPAÑA

La fe que los sustentadores de ella pusimos en el pueblo de Costa Rica, no nos fué defraudada. — Yo rindo tributo a los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular cuya alianza hizo posible este triunfo

PERO LEVANTO TAMBIEN MIS BRAZOS PARA SALUDAR A NUESTROS ADVERSARIOS Y ACOGERLOS EN MI SENTIMIENTO CON TODA FRATERNIDAD Y PARA INVITARLOS PARA QUE ME AYUDEN EN LA OBRA DE DARLE A COSTA RICA UN GOBIERNO DIGNO. — A ESTE PUEBLO PROMETO, EN ESTA HORA DE EMOCION Y DE SINCERIDAD DE MI EXISTENCIA, PONERME A SU SERVICIO POR ENTERO

El candidato del Bloque de la Victoria que por mandato imperativo popular se ha levantado hasta las alturas del poder, se ha arrancado ya del pecho la divisa partidaria y no tiene ojos para ver hacia ayer en que distinguía entre sus copartidarios y sus adversarios.

PARA EL NO HAY YA SINO COSTARRICENSES Y ASI PRO METE VIVIR EN ADELANTE, CONSAGRADO AL SERVICIO DE SU PUEBLO. — YO NO SOY SINO EL SIMBOLO DE UNA IDEA Y LA IDEA ES EL PROGRAMA DE GOBIERNO O DE OPORTUNAMENTE PROPUSIMOS A LA CONCIENCIA DE TODOS LOS CIUDADANOS — QUE VUELVA LA TRANQUILIDAD A NUESTRA REPUBLICA, A NUESTRO HOGAR COMUN Y A LOS HOGARES DE TODOS LOS COSTARRICENSES.

Pensemos que ya no hay vencedores ni vencidos y reanudemus la vida y las actividades del trabajo diciendo con ello al mundo que Costa Rica no ha dejado de ser la republica modelo de las Americas. — Ello se debe, no solamente al civismo de los partidos politicos, sino tambien a la actitud honrada y contemporizadora de las autoridades de la republica.

Al fin pud' mos conversar anoche, muy a la ligera, con el licenciado don Teodoro Picado, candidato del partido republicano nacional, emsagrado anoche como futuro presidente de la republica. Fue lo suficiente para que huriéndose al entusiasmo de los numerosos amigos que lo acompañaban, robándolo al circulo de sus amigos que jubilosamente lo felicitaban, nos dijera unas hermosas palabras que hemos reconstruido al correr de la máquina en la forma siguiente. Nos dijo así el presidente electo de Costa Rica, licenciado Picado:

—El triunfo político del día de hoy ha sido, más que del Bloque de la Victoria, de la más noble idea cívica que se ha agitado en esta campaña. Pusimos, los sustentadores de este ideal, nuestra fe en el pueblo costarricense y esa fe no ha sido defraudada. Entendieron los ciudadanos costarricenses que en esta lucha estaban frente a frente dos ideas claras y definitivamente marcadas, y sus conciencias y sus esperanzas

LA PRIMERA DE ELLAS, EL SR. PRESIDENTE CALDERON GUARDIA Y LOS SECRETARIOS DE GOBERNACION Y SEGURIDAD PUBLICA, HAN DADO EJEMPLO DE HONESTIDAD CUMPLIENDO FIELMENTE CON SUS DEBERES POR LO QUE MERECEAN EL RECONOCIMIENTO DE LA CIUDADANIA

Más que a que me aclamen como presidente-electo, aspiro con todas las fuerzas de mi alma a que, cuando vuelva a la Manra digna que merezco seguir por el camino por el que han pasado los presidentes que honraron y sirvieron a Costa Rica

Breves declaraciones nos hizo anoche, en rápida conversacion, el Licenciado don Teodoro Picado, candidato del Bloque de la Victoria, y presidente-electo de la republica

los llevar a formar en nuestras filas, dándonos la fortaleza invencible que tienen las causas nobles y justas. Por eso la victoria de hoy ha sido la del pueblo de Costa Rica, para el pueblo de Costa Rica. Con el acto del

sufragio concluyó el debate en el que ardorosamente batallamos todos los ciudadanos; y las urnas electorales dieron su inapelable fallo. Que desaparecieran ya, resuelto el problema de la sucesión presidencial, los vivos y las divisas. En nuestra el amarillo será sustituido desde hoy por el blanco, de manera que queden las tres franjas legendarias, azul, blanco y rojo de nuestra bandera, a cuya sombra debemos seguir viviendo y labrando nuestro porvenir todos los hijos de la patria. Si divididos en dos grandes grupos batallamos los unos frente a los otros hasta las seis de la tarde de este día trece de febrero, de ahora en adelante es cuando vamos a poner todo nuestro corazón, ya unidos bajo el augusto nombre de nuestra patria, para ser todos costarricenses y ganar la batalla suprema; la de la realización de un programa de gobierno que ha de ser fecundo en bienes de todo linaje, para nuestro pueblo. — Yo

(Pasa a la Pág. TRES)



LICENCIADO DON TEODORO PICADO

## EL LIC. TEODORO PICADO PRESIDENTE ELECTO DE LA REPUBLICA

91.251 VOTOS HASTA LAS DOS DE LA MADRUGADA DE HOY DE LAS ELECCIONES DE AYER. — 61345 CORRESPONDEN AL LIC. PICADO Y 29.906 AL EXPRESIDENTE CORTES

Faltan numerosos datos de las provincias de San José, Heredia, Alajuela, Guanacaste y Puntarenas. — Los votos a favor del Lic. Picado superan en 31.439 a los del Lic. Cortes

EN COMPLETA CALMA TRANSCURRIERON LAS ELECCIONES EN ESTA CAPITAL — SERIO CHOQUE ENTRE CORTE- SISTAS Y AUTORIDADES EN LLANO GRANDE CAUSO LA MUERTE DE CUATRO PERSONAS. — SIETE HERIDOS EN LA MISMA REFRIEGA

Los incidentes en otras partes del país no revisaremos importancia. — Estos datos nos fueron suministrados en la Casa Presidencial. — Control absoluto de radios y líneas telegráficas. — El Sr. Presidente Calderón Guardia voto pocos minutos después de abiertas las mesas — Aspectos de la capital durante el día electoral

## AVANCE A LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES \* \* \* PAGINA UNO ARO XXIV NUMERO 7012 SAN JOSE, COSTA RICA. A. C. LUNES 14 DE FEBRERO, 1944

Deseando adelantar a sus numerosos lectores los primeros detalles de la jornada electoral de ayer, LA TRIBUNA publica esta edición con los servicios que tiene a su mano un diario en un día como el de ayer, en que todos los medios de comunicación, como se ha acostumbrado siempre y la ley lo dispone, están en manos del gobierno. De manera que nuestra información tiene que ser incompleta, pero los datos que proporcio- namos a los lectores son los primeros dignos que la prensa pone en su conocimiento.

Nuestra fuente informativa ha sido la Casa Presidencial. Los reporteros del periódico han hecho su información relativa al resto del país en esa fuente, mientras que los de la ciudad y algunos lugares del cen-

(Pasa a la Pág. DOS)

## LOS ALIADOS REASUMEN LA OFENSIVA DESALOJANDO A LOS ALEMANES DE IMPORTANTES POSICIONES

EN EL FRENTE DE ESTONIA LAS FUERZAS RUSAS SIGUEN DESTROZANDO LAS LINEAS ALEMANAS Y AVANZANDO CON GRAN RAPIDEZ

En el frente de lucha de Cassino el Quinto Ejército de Clark reanudó los ataques lanzando grandes contingentes de artillería a la balanza. — La aviación de los aliados ha actuado en apoyo de sus fuerzas causando enormes pérdidas a los alemanes que experimentan enormes bajas

LA FLOTA ALIADA APOYA CADA VEZ QUE ES POSIBLE A LAS FUERZAS DE TIERRA QUE MANTIENEN A LOS ALEMANES BAJO EL MAS TERRIBLE FUEGO. — ERKO DECLARA A LA UNITED PRESS QUE FINLANDIA ESTA EN SITUACION CRITICA DESPUES DE CUATRO AÑOS DE DURA LUCHA Y QUE BUSCA LA PAZ POR TODOS LOS CAMINOS. El famoso monasterio de Monte Cassino, verdadera joya de arte, convertida en fortaleza por los nazis, está siendo racionado por los aliados. — Ofensiva aérea sin precedentes desataron desde ayer los aliados sobre el norte de Francia pulverizando numerosas defensas alemanas

Hitler cuyas pérdidas son mayores cada día, echa mano a los hombres de sus últimas reservas y moviliza las clases de 1884 a 1894 entre las que se encuentra el propio fuhrer

MEJORA NOTABLEMENTE LA SITUACION DE LOS ALIADOS AL SUR DE ROMA	EN CASSINO AVANZA EL QUINTO EJERCITO DEL GENERAL CLARK	BOMBARDEOS BRITANICOS EN ALEMANIA Y FRANCIA	INTENSIFICADA LA ACCION RUSA EN ESTONIA
ARGEL, 13. UP. — Ha mejorado considerablemente la situación de las fuerzas aliadas en la sucesión de puentes establecidos al sur de Roma. En general la marcha de las operaciones es satisfactoria en el sector Anzio. Nuevamente ya que no hubo otros combates de importancia que uno desarrollado al este de Carroccio, donde los aliados lanzaron 25 bombas en ataques.	ARGEL, 13. UP. — En el interior y en los alrededores de Cassino unidades del quinto ejército de Clark reanuda los ataques después de vencer la tenaz resistencia opuesta por el adversario. Quince salidas efectuadas la aviación aliada en las últimas 24 horas. Escuadrillas de bombarderos medianos y pesados atacaron concentraciones de tropas alemanas a lo largo de todo el frente de lucha, así como el empalme ferroviario de Campobasso y el aeródromo de Fábrica.	LONDRES, 13. UP. — Bombardeos británicos completaron eficaces incursiones sobre el oeste de Alemania y el sur de Francia. Se reportan que las fuerzas aliadas colocaron minas en aguas enemigas.	LONDRES, 13. UP. — El comunicado alemán difundido por la emisora de Berlín revela que los soviéticos interinaron sus acometidas al norte de Nivel y en el sector comprendido entre el lago Uíman y el golfo de Finlandia.
HITLER ECHA MANO A SUS ULTIMAS CLASES Y SE MOVILIZA EL MISMO	ESTOCOLMO, 13. UP. — Se informa que Hitler ha convocado a las clases de 1884 a 1904, que deberán presentarse a la policía antes del miércoles. Entre esas clases se haya comprendida la del propio fuhrer.	RABAUAT ATACADO POR NUEVO EJERCITO DE LOS AMERICANOS CUARTEL GENERAL EN EL SUOESTE DEL PACIFICO, 15. UP. — Pilotos aliados que continúan sus ataques sobre los bastiones defensivos de los japoneses en el sur del Pacífico, destruyeron cuatro y tres aviones en asaltos sobre Rabaul. Nueva Bretaña y Kavieng, Nueva Irlanda. Ciento sesenta y siete toneladas de bombas fueron descargadas sobre el aeródromo de Kavieng y fueron alcanzados dos aeródromos en Rabaul con ciento cuarenta toneladas.	ROOSEVELT PROMETE LA EXPULSION DE LOS NAZIS DE FRANCIA
			WASHINGTON, 13. UP. — El presidente de los Estados Unidos pronunció un breve discurso con motivo de entregar un destructor escolta a la armada de Francia Libre. En tal ocasión Roosevelt reiteró la situación de las naciones unidas, de expulsar del territorio francés a sus invasores germanos.



En Nueva Bretaña

Nótese en esta fotografía cómo los infantes de Marina de los Estados Unidos contemplan con sorpresa y regocijo los cadáveres de soldados japoneses a la entrada de su fortificación en el Cabo Gloucester, Isla de Nueva Bretaña. La campaña en la manigua exige la eliminación constante de fortificaciones ocultas, como ésta.



Operación Urgente

Médicos del ejército de los Estados Unidos operan un soldado herido en uno de los hospitales de sangre de una isla del suroeste del Pacífico. La crítica sala de operaciones está protegida del fuego japonés con sacos de arena.

PASA a la Pág. CUATRO

¿POR QUE LOS ESTADOS UNIDOS NO HAN RECONOCIDO AL GOBIERNO DE BOLIVIA

EN UN MEMORANDUM EL DITO DE ESTADO ANUNCIA A NUESTRA CANCELLEERIA QUE CONTOSTARA PROXIMAMENTE ESTA PROHIBIDA

Se dara cuenta a nuestro Gobierno, en forma completa, de las razones que han tenido los Estados Unidos para no reconocer al Gobierno que manda el mayor Haa Estenosoro

NUESTRA CANCELLEERIA RECIBIO EL AVISO DEL ENVIO DE LA NOTA DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO

Se nos ha informado que el Departamento de Estado ha anunciado a las cancelleerias de América, inclusive a la de Costa Rica, que próximamente envía una amplia explicación de las razones que ha tenido el gobierno de la Casa Blanca para no reconocer al Gobierno de Bolivia, según un comunicado de Estado.

PILSENER (AS ROJO) LA EXQUISITA CERVEZA PARA TODAS LAS OASIONES

EL GARAGE SAN JOSE, ofrece a sus apreciables clientes su MODERNA BOMBA DE GASOLINA QUE LES GARANTIZA MEDIDA EXACTA

SITUADA EN EL MISMO LOCAL DEL GARAGE, 50 VARAS AL NORTE DEL EDIFICIO DE CORREOS. Servicio todo el día y toda la noche

OFRECEMOS FLETES MARITIMOS ENTRE PUNTARENAS Y PUERTOS DEL PACIFICO NORTE PARA INFORMES ADELA vda. de JIMENEZ Sucs. APARTADO 343 FELIPE J. ALVARADO y CIA. Sucs. S. A. - TELEFONOS 2194 y 2823

LO QUE HAY EN NUBARRONES DE MANIFESTANTES QUE DICEN QUE COSTA RICA CON DON TEODORO PICADO ES UNA PATRIA MEJOR

ES UN PUEBLO EN EL CUAL EL CAMPE SINO TENDRA SU TIERRA, EL MAESTRO UN SALARIO QUE LE PERMITA VIVIR HONESTAMENTE, LA MUJER UNA CASA DE MATERNIDAD Y UN HOGAR SIN HAMBRE NI DESNUTRICION PARA SUS HIJOS

Por los frutos conocemos a nuestros gobernantes y ya con León Cortés nos dió los suyos; no puede usted negarnos que hubo entronización de naciismo... Es cierto que es determinación firme e irrevocable del pueblo de Costa Rica de hacer respetar el derecho legítimo de darse presidente. Ese derecho y esa determinación está en la mayoría de los verdaderos costarricenses que no somos germanófilos...

EL LIC. TEODORO PICADO PRESIDENTE...

(Viene de la pág. UNO) — de la Mesa Central es debido a nuestros propios medios informativos.

DESDE LA MASANA En las primeras horas de la mañana la ciudad de San José estaba en gran actividad. Uno de los partidos contendientes, el Republicano Nacional, había recomendado a sus adherentes que votasen muy temprano y parece que la consigna fué seguida por la mayor parte de esos adherentes. De manera que fueron las horas de la mañana, hasta el medio día, las de mayor tráfego en la capital de la república.

VOTA EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

El señor presidente Calderón Gurría depositó su voto muy temprano, minutos después de las seis de la mañana en una de las mesas del Edificio Metálico. El candidato del Partido Republicano Nacional sufragó

¿PERDIO SU PARTIDO? CONSUELESE TOMANDO UNA CERVEZA

PILSENER (AS ROJO)

también minutos después de las seis de la mañana en la mesa de Lourdes de Montes de Oca. El expresidente Acosta sufragó en una mesa del Edificio Metálico como a las diez de la mañana.

LOS SRES. CANDIDATOS

Los señores candidatos a la presidencia de la República, tanto el licenciado don León Cortés, expresidente de la República como el del Bloque de la Victoria, licenciado don Teodoro Picado, pasaron el día en gran desactividad. El señor Cortés dirigió desde su oficina las actividades de su partido desde sus oficinas en compañía de sus más destacados jefes, algunos de los cuales estuvieron saliendo para recorrer la ciudad y dar órdenes y disposiciones. El licenciado Picado estuvo muy activo. Saló en automóvil, recorriendo la ciudad y saliendo de ella a Aserri, Escasú, Santa Ana, Villa Colón, Piedadés y otros lugares. Todavía a las seis de la tarde no había regresado a la capital.

LOS CLUBS POLITICOS

Los clubs políticos fueron verdaderos hormigueros. Tres eran los centros que funcionaron en gran escala: el republicano nacional, en la esquina de La Esmeralda, parque central; el del Cortesismo, en la calle cuarta entre las avenidas octava y décima. Eran los centros de reunión de los carros y de la superior dirección de las actividades relacionadas con el servicio de calle de los distintos bandos.

CALMA GENERAL

Las noticias recibidas en la presidencia del resto del país, indican que el día electoral transcurrió en calma. Hubo, según se ha dicho, en distintos lugares incidentes entre grupos de adversarios políticos. En Arenal, Santa Cruz de Guanacaste, en Ipis de Goicoechea, en Aserri, en algunos lugares de Heredia y Alajuela hubo ligeros choques que no pasaron de cambios de golpes.

GRAVE INCIDENTE EN LLANO GRANDE DE CARTAGO

En Llano Grande de Cartago se produjo un gravísimo incidente acerca del cual no se nos han dado informes aplicables a la legislación de Costa Rica.

¿PERDIO SU PARTIDO? CONSUELESE TOMANDO UNA CERVEZA

PILSENER (AS ROJO)

dican que hubo cuatro muertos y seis heridos. Entre estos últimos está el diputado Calvo Gómez, quien recibió algunos empujones produciendole heridas por las que se le hospitalizó. Su estado era mucho mejor en la madrugada. Lamentamos profundamente el incidente y ya tendremos ocasión de informar acerca del mismo ampliamente cuando tengamos datos completos y exactos.

EN ESTA CAPITAL

Las elecciones transcurrieron en la más absoluta calma. Los partidarios de unos y otros lanzaron vivas en la mañana, luego decayó un poco el entusiasmo. La ciudad que ha manifestado su inclinación por el picadismo no fue dominada por este partido cuyo entusiasmo de gran de los mayores que hemos visto. Por la noche en las calles de la ciudad, al irse conociendo los datos proporcionados por la presidencia, se oían numerosos vivas a Picado. Por lo demás, la calma fué inalterable.

PROVINCIA DE SAN JOSE

Table with 3 columns: Name, Picadistas, Cortesistas. Includes San José, Desamparados, Puriscal, Tarrazú, Aserri, Mora, Goicoechea, Santa Ana, Alajuelita, Coronado, Tibás.

LA DELICIOSA CERVEZA

PILSENER PILSENER (AS ROJO) Se vende en todas las Cantinas

Table with 3 columns: Name, Picadistas, Cortesistas. Includes Moravia, Montes de Oca, Turrubab, Curubab, Pérez Zeledón.

PROVINCIA DE CARTAGO

Table with 3 columns: Name, Picadistas, Cortesistas. Includes Central, Paraíso, Unión, Jiménez, Turriabá, Alvarado, Oreamuno, Guarco.

PROVINCIA DE ALAJUELA

Table with 3 columns: Name, Picadistas, Cortesistas. Includes Alajuela.

PROVINCIA DE HEREDIA

Table with 3 columns: Name, Picadistas, Cortesistas. Includes Santa Bárbara, Barba, San Rafael, Belén, Faltan datos de los cantones centrales, Santo Domingo y de San Isidro.

# EL TRIUNFO HA SIDO LA MÁS NOBLE...

(Viene de la p. 1)

agradezco profundamente a todos los que creyeron que la entera que llevaba en mis manos era la imagen de la idea más conveniente para el futuro de la república. Yo, viendo tributo a los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular cuya alianza hizo posible la victoria cívica, me sentí más noble y sin tener cumplieron con su deber ciudadano y patriótico. Pero levanto también mis brazos para saludar a nuestros adversarios y acogerlos en mi sentimiento con toda fraternidad y para invitarlos a que me ayuden en la obra que nos es común, la de darle a Costa Rica un gobierno digno, democrático y preocupado por el bienestar de su pueblo. A este pueblo prometo, en esta hora de emoción y de sinceridad de mi existencia, ponerme a su servicio por entero. El candidato y jefe del Bloque de la Victoria, que por mandato imperativo de la mayoría de sus compatriotas se ve levantado hasta la altura del poder ejecutivo, se arrancó ya del pecho su divisa partidista y no tiene ojos para ver hacia ayer, cuando distinguía entre sus copartidarios y sus adversarios para él no hay ya sino costarricenses y así prometo vivir de ahora en adelante. Yo no soy sino el símbolo de una idea, y la idea es el programa de gobierno: que oportunamente me proponga a la conciencia de todos los ciudadanos. Es un programa tan justo, tan digno de los costarricenses, tan lógico y tan ajustado al momento del mundo y del país, que lo pueden suscribir, estoy seguro sin vacilaciones de ninguna especie, aún nuestros adversarios más encontrados. Como en esta vida era de la humanidad los hombres no contamos, somos meros accidentes y lo que privan son las ideas, los propósitos, los grandes planes colectivos, yo entrego el programa, que es la condensación de todo ello, a los costarricenses sin distinción y los invito para que unidos los de uno y otro bando que hasta hoy disputaron la elección, demos en realidad a todas las esperanzas por las que batallamos, que al fin y al cabo, ellos y nosotros debemos estar dominados por un ideal supremo que se levanta sobre nuestras diferencias: el de una patria mejor, marchando siempre adelante por vías de libertad, de progreso y de prosperidad. Una patria unida, una familia solidaria dentro de sus fronteras y solidaria también, en este minuto tremendo y decisivo del género humano, con la democracia mundial que está jugando su porvenir en campos de lucha de

los cuales, saldrá la victoria de las naciones unidas, y sus postulados inmutables. La lucha cívica ha terminado. Vuelva la tranquilidad a nuestra república, a nuestro hogar común y a los hogares de todos los costarricenses. Que se entienda la estrella de una esperanza alentadora en todos los pechos, que yo prometo que mientras durase de mi consagración y de mi esfuerzo su luz no morirá. Como hicieron nuestros padres después de sus campañas cívicas legándonos un ejemplo inmortales, pensemos que ya no hay vencedores ni vencidos y reanudem la vida y las actividades de trabajo diciendo con ello al mundo que Costa Rica no ha dejado de ser la república modelo de las Américas. De lo que se sabe hasta ahora y que cubre los principales centros de población del país, el día electoral ha discurrido en calma, normalmente. Ello se debe, no solamente al civismo de los partidos políticos, sino también a la actitud honrada y oportuna de las autoridades. La primera de ellas, el señor presidente de la república, Doctor Calderón Guardia y sus secretarios de gobernación y de seguridad pública, a cuyos departamentos incumbía más directamente el ajetre electoral, han dado ejemplo de honestidad cumpliendo fielmente los deberes que les imponen sus altos cargos por lo que merecen el reconocimiento de la ciudadanía entera.

Me doy cuenta de los deberes y de las responsabilidades que la elección en mi recada significan. El único envanecimiento que he sentido es el de haber, siendo la persona representativa de un movimiento sentido y querido, defendido y llevado al triunfo por el pueblo costarricense del cual vengo y al cual espero volver habiendo cumplido mis deberes y realizado mis promesas. Ya olvidé, y para siempre, las vicisitudes penosas de la lucha. Los dardos que salieron de la tiniebla pasaron sobre mi cabeza y junto a mi corazón sin herirme y se perdieron de nuevo en la tiniebla. Por eso tengo el derecho de pedir a todos mis conciudadanos, sin distinción, su cooperación honrada y valiosa para realizar la obra de bien público que me propongo y que he realizado en cuantas ocasiones he tenido la honra de dirigirme a los ciudadanos que me escucharon. Espero algo más: si en el ánimo de alguno de mis adversarios quedaran dudas o rencores, me propongo y así lo prometo solemnemente, que con mis actos procuraré desvanecer esas dudas y arrancar esos rencores. Aspire más a que se diga de mí en el futuro que serví bien mi destino que a cualquier otra gloria. Más que a ser el triunfador de hoy, más que a que me aclamen como presidente electo, aspiro y quiero con todas las potencias de mi alma que cuando vuelva a la llanura popular digan que Teodoro Picado se esforzó en darle su país un gobierno digno del nombre que ostenta nuestra patria y que merec seguir por el camino por donde han pasado los presidentes de Costa Rica que la honran y sirvieron noblemente.

## YA ESTÁ DE NUEVO AQUI, EL FIEL AMIGO DE LAS LAVANDERAS, EL FAMOSO JABON "LA VENCEDORA"

que ahora se llama

# YELOS:

Más espumoso, más rendidor, más barato:

## A C O.80 Libra

SE VENDE AL DETALLE EN LA

### FERRETERIA SOLEY

EDIFICIO CARTAGO, PASO DE LA VACA

NOTA: El "Yelos" está elaborado científicamente por el procedimiento del cocido, NO CRUDO, para que conserve todas sus propiedades.

PRONTO PODREMOS ATENDER TODOS LOS PEDIDOS.

¿GANO SU PARTIDO? TOMANDO UNA CERVEZA

# PILSENER

(AS ROJO)

## CERTAMEN LITERARIO PARA LOS ESCRITORES DE TODA LA AMERICA

HA SIDO PROMOVIDO PARA CONMEMORAR EL 120º ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE MAIPÚ Y HONRAR LA MEMORIA DEL GRAN CAPITAN SAN MARTIN

Habrán seis premios y medallas para los vencedores. Se cierra el concurso el 2 de marzo próximo. Don Ernesto Quiros dará los detalles que se le soliciten

Hemos tenido conocimiento de que los deberán ser enviados a la República Argentina antes de esa fecha.

Habrán seis premios para los mejores trabajos, en sus correspondientes categorías y medallas. Los que desean tomar parte podrán obtener mayores informes con el señor Representante Diputado Asistente del Instituto Quiros, en el edificio del Instituto Quiros, número 10 de San José.

Se hace una cordial invitación a todos los escritores de la América a fin de que tomen parte en el certamen, que se cierra el 2 de marzo próximo. Los trabajos

## EL LIC. TEODORO...

(Viene de la Página DOS)

### PROVINCIA DE LIMON

	Picadistas	Cortesistas
Limón	1781	147
Pococi	583	201
Siquirres	851	39

### PROVINCIA DE PUNTARENAS

	Picadistas	Cortesistas
Cantón central	3864	1162
Esparta	73	122
Montes de Oro	401	194
Osa	1881	46
Buenos Aires		no hay datos

### PROVINCIA DEL GUANACASTE

	Picadistas	Cortesistas
Liberia	843	400
Nicoya	1121	377
Santa Cruz	808	64
Bagaces	11	48
Carrillo	756	314
Cañas		no hay datos
Abangares		no hay datos
Tilarán	360	115

# AVISO

## Secretaría de Hacienda y Comercio

### Sección de Compras

### Se hace saber a quienes interese:

Que de acuerdo con el decreto ejecutivo N° 66 del 28 de Setiembre de 1943, no se tramitará ninguna cuenta por mercaderías, enseres o materiales suministrados al Gobierno, cuya orden de Compra no haya sido hecha por medio de esta Dependencia con sujeción a las disposiciones establecidas en el Reglamento General de Compras para el Gobierno dictado por decreto N° 83 de 1º de Diciembre de 1943, que se publicó en la Gaceta N° 270 del siguiente día.

CARLOS QUIROS A.

Jefe Sección Compras de la Secretaría de Hacienda y Comercio

## CONCURSO DE PINTORES COSTARRICENSES Y MEXICANOS

ABRIRA PROXIMAMENTE EN EL PAIS LA OFICINA MEXICANA DE TURISMO A CARGO DEL ALFONSO REYES

Se desea obtener una obra artística sobre el tema "Costa Rica" y México dos pueblos hermanos que deben conocerse mutuamente. — La obra premiada será litografiada y circulara en todo Centro América

Hemos tenido conocimiento de una noticia que sin duda alguna despertará gran interés entre nuestros amigos. Se trata del concurso que abrirá próximamente la Oficina Mexicana de Turismo que ha sido establecida en esta ciudad bajo la dirección del Sr. Alfonso Reyes.

Es un certamen entre los pintores costarricenses y mexicanos a fin de obtener una artística pintura sobre el tema "Costa Rica y México, dos pueblos hermanos que deben conocerse mutuamente".

La obra que sea escogida como la mejor será litografiada y ampliamente distribuida en todo Centro América, Panamá y México con una legión de viajeros. En esta forma esa oficina, que tan a corto plazo ha venido trabajando para impulsar el turismo de nuestro país hacia la Gran Nación Azteca, propulsará el arte en una forma admirable.

La prensa de México ha venido ultimamente comentando muy elocuentemente la labor realizada por esta oficina de turismo, que es bastante amplia.

EN EL TRIUNFO O EN LA DERROTA Nada tan oportuno como una deliciosa cerveza

# PILSENER

(AS ROJO)

## DOS MIL HECTAREAS DE CINCHONA SERAN SEMBRADAS EN LA PROVINCIA DE HEREDIA

La Secretaría de Agricultura solicitó ayer a la de Hacienda, transmitir la compra de los terrenos indicados por los terrenos NORTEAMERICANOS

TALES TERRENOS ESTAN LOCALIZADOS EN VARA BLANCA Y SE INDICA UNA EXTENSION DE DOS MIL HECTAREAS

Las siembras, con la semilla seleccionada, darán comienzo inmediatamente después de que estén adquiridos esos terrenos

La Secretaría de Agricultura se hizo ayer a la Secretaría de Hacienda la compra de los terrenos situados en Vara Blanca y que son los designados por los terrenos del departamento de comercio de los Estados Unidos para la siembra de cinchona en Costa Rica.

Es de dos mil hectáreas la extensión que ha sido designada por los técnicos norteamericanos para realizar esas siembras con la semilla que ha sido seleccionada para tal objeto.

Según los informes suministrados al secretario de agricultura en un propósito del gobierno de los Estados Unidos dar comienzo a las siembras en la zona con fines inmediatos a diez años que esos terrenos deberán ser adquiridos para el desarrollo de esas importantes actividades agrícolas.

